
3 Pièces

74 m²

Réf. W-046XTO

1 490 000 €

Cannes
Appartement à vendre (06400)
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Dans le quartier Montfleury à Cannes, au sein d'une résidence réputée,

au quatrième étage exposé plein sud, appartement entièrement rénové

avec  des  prestations  très  haut  de  gamme.  Vous  serez  séduit  dès

l'entrée  par  l'ambiance  lumineuse  et  par  les  prestations  de  très  bon

goût. Composé, du côté sud, d'un vaste salon avec cuisine ouverte et

d'une  chambre  de  maître  donnant  sur  la  terrasse  avec  vue  mer  et

Esterel.  À  côté  de  la  chambre  de  maître,  une  salle  de  bains  et  un

cabinet  de  toilette  invités.  Du  côté  Nord  avec  vue  sur  la  verdure,  une

chambre avec sa salle d'eau. Un garage fermé en sous-sol ...

In the Montfleury district of Cannes, within a renowned residence, on the fourth floor

facing south,  a fully  renovated apartment  with top-of-the-line features.  You will  be

charmed from the entrance by the bright  ambiance and the very tasteful  features.

Composed, on the south side, of a spacious living room with an open kitchen and a

master bedroom opening onto the terrace with sea and Esterel  views. Next to the

master bedroom, a bathroom and a guest restroom. On the north side with a view

of  the  greenery,  a  bedroom  with  its  own  shower  room.  A  closed  garage  in  the

basement completes the offer. ...
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